



Presstext Bojanska

Um Bojanska live zu sehen, muss man nicht zwingend ins 800km entfernte gleichnamige Dörfchen in Serbien reisen.

Benannt nach dem Initiator Bojan, ist Bojanska eine junge, motivierte Truppe aus dem salzburgerischen Tennengau - 2 Musikantinnen und 14 Musikanten mit einer Leidenschaft:

Blasmusik mit all ihren Facetten und Genres.

Modern mit Gesang, Trompeten und Sousaphone bleiben sie doch den Wurzeln der böhmisch-mährischen Blasmusik mit Flügelhörnern und Klarinetten treu.

Ganz nach dem Motto „Ned Gonz Deppat“, wie auch der Titel der ersten CD, geht's mit bunten Eigenarrangements und Kompositionen von Bierzelten im Salzburger Land bis auf die Stages weit hinaus.